

未来に向かって夢を持ち、豊かに生きる浦安っ子の育成

# U RAYASU STYLE

Vol. **35**  
2018.09

教育情報誌  
うらやすスタイル  
浦安市教育委員会



特集

## 浦安っ子を育む 学びの充実



社会人ラグビーチーム「NTTコミュニケーションズシャイニングアークス」のホームグラウンドとして3月に完成したアークス浦安パークにおいて、市内各中学校の代表である立志塾生がチーム作りや組織マネジメントについて学びました。

**平** 成30年4月1日付けで教育長に就任しました鈴木忠吉です。浦安で生まれ育った地っ子です。

これまでの小・中学校での教職経験や教育行政、市民野球や体育協会等の生涯スポーツでの経験を生かし、家庭や地域の皆さんと力を合わせ、浦安市の教育振興のため尽力してまいります。

浦安市教育ビジョンの基本理念である「未来に向かって夢を持ち、豊かに生きる浦安っ子の育成」と「めざす子ども像」の

実現に向けて、未来を担う浦安の子どもたちが大人になっても、浦安で育ったことを誇りに感じ、これからの社会で活躍できるよう教育の充実を図るとともに、さまざまな世代の市民の皆さんが、生きがいを感じられる成熟した生涯学習社会を目指していきたいと思います。皆さんのご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。

浦安市教育委員会 教育長 鈴木忠吉